



## よりよい毛呂山町に ～小学生からの提案～

### 町内各小学校の6年生が町長と意見交換

8月に開催した子ども議会において、子ども議員から「私たちの声を届けたい」という質問がありました。その質問を受け、10月2日から11月7日にかけて、町内各小学校で6年生と町長との意見交換会を行いました。小学生が考える町の課題や、その解決に向けた取組について意見がありました。

「各世代が交流できるような場所づくり」「小中一貫校開校後の施設の利用方法」「町の魅力向上」など、小学生から様ざまな分野に渡って意見や提案があり、大変有意義な時間となりました。意見交換後は、町長と一緒に給食を食べ、交流を深めました。



### 県知事からのメッセージを伝達

#### 交通安全母の会「メッセージ伝達式」

10月21日、「令和7年度埼玉県交通安全啓発知事メッセージ伝達式」が行われました。このメッセージは、交通安全対策の一層の推進をお願いするもので、大野埼玉県知事から埼玉県交通安全母の会連合会の大久保会長に託され、毛呂山町交通安全母の会の片寄会長とともに、毛呂山町長に伝達されました。



# MOROYAMA PHOTO SNAP NEWS

### 大人たちも給食「いただきます」

#### 毛呂山中PTAと給食試食会&タウンミーティング

10月7日、毛呂山中学校のPTA役員とタウンミーティングを行いました。タウンミーティングの前には給食試食会も行い、町長を交えておいしい給食を堪能しました。タウンミーティングでは、PTAから寄せられた意見や質問に対し、町長が答える形式で進み、終始和やかな雰囲気のもと教育環境について語りました。



### ご寄附ありがとうございます

#### 明治安田生命保険相互会社様より寄附金をいただきました

10月14日、明治安田生命保険相互会社様より、「2025『私の地元応援募金』」の取組として、町に60万8,400円のご寄附をいただきました。令和3年度から始まった本町への寄附、今回で5度目となります。町の発展のために有効に活用させていただきます。ありがとうございました。



## トイレトラックを配備

### 防災訓練を開催、トイレトラック初お披露目

10月26日、川角中学校で第23回防災訓練を開催しました。あいにくの雨模様でしたが、東部地区の行政区の住民を対象に、避難所開設、応急救護、炊き出しなどの訓練が行われました。

この日は、先日納車されたばかりの「トイレトラック」も初お披露目となりました。



## やぶさめで 馬に乗る子の いさましさ

### 11月3日、出雲伊波比神社「秋の流鏑馬」

今年は、一の馬を下田恵生さん（毛呂本郷・毛呂山中2年）、二の馬を五十嵐隼太さん（長瀬一区・毛呂山中2年）、三の馬を堀口翔太さん（沢田・毛呂山中3年）が乗り子を務めました。矢的や馬上芸を華麗に披露し、矢が的を射ると歓声と大きな拍手が沸き起こり、多くの観客を魅了しました。



## 山に入って木こり体験！

### 滝ノ入の山林で木こり体験イベントを開催

10月18日、山並み連携ゼロカーボンシティ協議会の事業として、もろびとの館付近の山林で、木こり体験イベントを開催しました。最初はノコギリの練習も兼ねてバードコールづくりをし、その後、山に入ってヒノキの木の間伐作業を体験しました。切り込みを入れた木をみんなでロープで引っ張り、木が倒れると山の中に歓声が響きました。

